

# Pressemitteilung

## Wolfgang Hilpert wird neuer CPTO bei JTL-Software

Wolfgang Hilpert verstärkt als neuer CPTO die Geschäftsführung von JTL-Software.

**Hückelhoven, 10. Januar 2024** – Die JTL-Software-GmbH (JTL) erweitert ihre Geschäftsführung um Wolfgang Hilpert als neuen Chief Product & Technology Officer (CPTO). Damit holt sich die Führungsspitze von JTL vor allem fachliche Unterstützung im Produkt- und Technologiebereich und setzt ihren Wachstumskurs fort.

JTL, ein im deutschsprachigen Raum führender Anbieter von E-Commerce-Software, gibt mit Freude die Ernennung von Wolfgang Hilpert zum CPTO bekannt. Diese strategische Personalentscheidung ist ein weiterer Schritt im Rahmen der Expansionspläne des Unternehmens.

### Technologie-Exzellenz und Innovationen vorantreiben

Als Chief Product & Technology Officer wird Wolfgang Hilpert eine Schlüsselrolle bei der Gestaltung und Umsetzung der Produktstrategie von JTL und deren technologischen Umsetzung einnehmen. Er verantwortet unter anderem die Weiterentwicklung und den Betrieb der Softwareprodukte, die Optimierung von technologischen Prozessen sowie das Vorantreiben von Innovationen. Mit seiner umfassenden Erfahrung wird er dazu beitragen, die technologische Exzellenz von JTL-Software im Bereich E-Commerce und Multichannel-Handel weiter zu stärken und das Unternehmen auf zukünftige Herausforderungen und Expansion auszurichten.

#### Fundierte Managementerfahrungen in der Tech-Branche

Wolfgang Hilpert bringt langjährige Erfahrungen in der Führung von Technologie- und Software-Unternehmen mit. Vor seinem Eintritt bei JTL war er Chief Technology Officer und Vorstand bei der Market Logic Software AG, einem globalen Marktführer in der Insights-Engagement-Branche. Zuvor war er im Management bei renommierten Unternehmen wie HERE Technologies, Sophos, AGT International, SAP, Microsoft und IBM tätig. Seine Erfahrung erstreckt sich über verschiedene Führungsfunktionen im Produkt Management und die Leitung von Produkt- und Technologie-Entwicklungsorganisationen. Darüber hinaus hat er mehrfach Erfahrungen im Aufbau agiler Organisationen sammeln können. Seine vielseitige Berufslaufbahn bildet eine ideale Grundlage für seine neue Rolle als CPTO bei JTL.

#### Gemeinsam die Zukunft von JTL gestalten

Wolfgang Hilpert zeigt sich enthusiastisch über seine neue Position: "JTL hat sich als einer der aufsteigenden Innovationsführer in der Branche etabliert. Ich freue mich darauf, meine Erfahrung einzubringen und gemeinsam mit dem talentierten Team von JTL die Zukunft des Unternehmens zu gestalten." Auch Ralph Schweiker, CEO von JTL, äußert sich erfreut über die Neubesetzung: "Mit Wolfgang Hilpert gewinnen wir



einen erfahrenen Experten, der unsere Vision und unsere Leidenschaft für E-Commerce- und Multichannel-Technologien teilt. Wir freuen uns darauf, gemeinsam an der Weiterentwicklung unserer Lösungen und dem Ausbau unserer Marktposition zu arbeiten "

### JTL schafft neue Strukturen für Expansionspläne

Die Berufung von Wolfgang Hilpert als CPTO markiert einen weiteren Meilenstein in der Unternehmensgeschichte von JTL. Im Oktober 2023 gab das Hückelhovener Unternehmen seine Wachstumspartnerschaft mit Hg, einem führenden Investor von Software- und Dienstleistungsunternehmen, bekannt. JTL stärkt damit seine Position als Innovator im E-Commerce-Bereich und stellt die Weichen für eine erfolgreiche Zukunft. Dabei bleibt das Unternehmen bestrebt, herausragende Produkte zu entwickeln und den Bedürfnissen der Kunden gerecht zu werden, während es weiterhin auf nachhaltiges Wachstum und technologische Exzellenz setzt.

#### Über JTL-Software

Die JTL-Software-GmbH ist Anbieter innovativer Software für Multichannel-Handel. Mit mehr als 50.000 Kunden und über 500 Partnern in Deutschland, Österreich und der Schweiz gehört JTL-Software zu den führenden Herstellern von E-Commerce-Software im deutschsprachigen Raum.

Die Warenwirtschaft JTL-Wawi mit nahtloser und flexibel einsetzbarer Marktplatzschnittstelle JTL-eazyAuction, das Shopsystem JTL-Shop, die JTL-Connectoren zur Anbindung externer Shopsysteme sowie die leistungsfähige Lagerverwaltung für den Versandhandel JTL-WMS bieten hervorragende Möglichkeiten für einen erfolgreichen Handel im Internet. Ergänzt wird der Produktkosmos durch das Kassensystem JTL-POS für den stationären Einzelhandel, das sich ebenfalls mit den E-Commerce-Lösungen von JTL verbinden lässt. Die Fertigungslösung JTL-Plan&Produce ermöglicht produzierenden Unternehmen, ihre Herstellungsprozesse bruchlos in ihren gesamten Handel zu integrieren.

Das Unternehmen wurde 2008 von zwei Brüdern gegründet und beschäftigt rund 220 Mitarbeiter. Der Firmensitz liegt in Hückelhoven, Kreis Heinsberg (NRW). Weitere Standorte bestehen seit 2012 in Hürth (bei Köln) und seit 2016 in Halle (Saale) und Kassel. Im Oktober 2023 startete JTL eine strategische Wachstumspartnerschaft mit Hg, einem führenden Investor von Software- und Dienstleistungsunternehmen. <a href="https://www.jtl-software.de">www.jtl-software.de</a>.

#### Pressekontakt

Bettina Taylor
<a href="mailto:presse@jtl-software.com">presse@jtl-software.com</a>
JTL-Software-GmbH
Leyboldstraße 14
50354 Hürth